



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

- Diebstahl aus Rucksack in Aschersleben - Geschwindigkeitskontrolle an der L85 bei Aschersleben -

Aschersleben (Taschendiebstahl)

Am Donnerstagnachmittag wurde, im Lidl-Markt in der Geschwister-Scholl-Straße, das Portmonee einer 71-jährigen aus ihrem Rucksack entwendet. Die Rentnerin hatte den Rucksack, während des Einkaufs umgehängt. Im Bereich der Gemüseabteilung wurde sie von einem Mann mit Vollbart angesprochen. Er hatte beide Hände voll und gestikulierte, dass sie ihm etwas aus dem Regal geben sollte. In ihrem Nahbereich bemerkte sie eine weitere Person, maß dieser aber zu diesem Zeitpunkt keine weitere Bedeutung zu. Kurze Zeit später bemerkte sie den geöffneten Reißverschluss an ihrem Rucksack und stellte daraufhin den Diebstahl des Portmonees fest. Eine Beschreibung des vermeintlichen Täters war ihr leider nicht möglich, da er sich hinter ihr befand. Im Portmonee befanden sich neben persönlichen Dokumenten auch etwas Bargeld und eine EC-Karte. Eine Anzeige wurde aufgenommen und erste Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Die Polizei weist darauf hin, dass Handtaschen oder sonstige Wertgegenstände nicht im oder am Einkaufswagen transportiert werden sollten. Diese Gegenstände gehören immer an die Person und sollten gerade im Gedränge nicht aus den Augen gelassen werden. Die Öffnung der Handtaschen sollte dabei stets zum Körper zeigen und natürlich verschlossen sein. Transportieren sie Wohnungs- oder Hausschlüssel nicht unbedingt zusammen mit ihren Personaldokumenten, dass könnte den Dieb dazu ermuntern nach dem Diebstahl der Handtasche auch die Wohnanschrift aufzusuchen. In diesem Zusammenhang auch gleich noch ein Hinweis an die Besitzer von EC-oder sonstigen Kreditkarten, die PIN sollte nicht zusammen mit der Karte verwahrt werden.

L85, Aschersleben, Abzweig Frose (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am späten Donnerstagabend, zwischen 20:45 und 24:00 Uhr, an der Landstraße 85, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 70 km/h. Im Messzeitraum passierten 55 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 26 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. Den 26 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen ein Verwarngeld- bzw. Bußgeldbescheid zugesandt. Der Schnellste wurde mit 131 km/h gemessen.

(koma)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de